

馬のたより

VOL. 20
2016年2月発行

社会福祉法人 馬島福祉会
川崎市川崎区日ノ出2-7-1
☎044-280-0717

企画編集：広報委員会



新年 大判かるた大会



多くの利用者様にきて頂いているデイサービスですが、年明け最初は大判かるたを行いました。1対1では無く、大勢の方に1度で楽しんで頂くために読み上げた句にお手玉を投げて貰います。読まれた句に乗っている球数で勝敗を決めますが、大判かるたまでの距離が遠い人近い人様々で孤軍奮闘している利用者様が多く見受けられました。毎週のように新しいゲームを開催し、少しでも利用者様に運動を兼ねたゲームで楽しんで頂ければと思います、職員一同知恵を絞って励んでおります。

(広報委員/大師の里デイサービス・高嶋)

大忘年会開催



平成27年、最後の営業日(30日)午後2時30分から大忘年会と称してBINGO大会を開催しました。利用者様はBINGOカードを持ち、職員の進行で画面に数字が出るたびに歓声と溜息が入り交じりました。BINGOになれば、な・な・なんと商品が贈呈され、職員から商品の袋を受け取り、袋の中を確認。さらに笑顔へ。最後の方がBINGOになるまで約1時間。その後も利用者様の興奮はおさまらず、皆様笑顔で大忘年会を楽しんで頂きました。

(広報委員/縁デイサービス・ト部)



ライフスマイル

～素敵な暮らしご紹介～

いつも大きな声で元気いっぱいな
鈴木フジさん
大正5年5月5日生まれ



今年の誕生日で100歳を迎える鈴木さん。
今日も元気なその姿に職員達も
励まされています。

(広報委員/恒春園特養・秋澤)

グループホーム奏

節分の 豆の代わりに 甘納豆



2月3日、まだ寒さは残りますが4日からはもう春。
寒気に負けず元気でいられるよう、利用者様に福
を呼び込んでもらいました。スタッフが扮した鬼を利用
者様が作った新聞紙の豆で追い払います。
「鬼は外！福は内！」優しい利用者様の笑い声で
ホームは既に春の暖かさです。

(広報委員/グループホーム奏・山口)

だいの里保育園



1月7日は、全園児でお正月遊びをしました。

年が明けて、この日を楽しみにしていた子ども達。福笑いやコマなど、自分達で作った手作りおもちゃや、
すごろく、だるま落としなど色々な遊びをしました。小さい子ども達も一緒に遊んで、楽しい一日になりました！

(広報委員/だいの里保育園・林)

馬島福祉会 HPが2月に、新しくなります。

ぜひ閲覧をお願いします。

<http://www.majima-fukushikai.jp>